

11年7月
第157号

す。15日、臨時の評議員会を開き、今後の助成金活用に向けた自治会の対応を話し合います。

11回目を迎えたまちづくりプラン賞の公開審査風景（8日）



上港川も見て回る ～港川小5年生～ 地域の人との交流も



7月のふれあいサロン
バスでお出かけです
首里城がいいかな？それともレスランで優雅なレザートタイム？

25日午後1時公民館集合



6月の例会は公民館で楽しいユンタク会、がんじゅう訪問も行いました。世話人の金城さんの読み聞かせも楽しかったです。



【新規加入がありました】
与那嶺久子さん（4班）。「以前にも加入していましたが、移転などそのため一時退会。やはり地域でのおつきあいは大事」と語っていました。

【お断り】掲載事項が多く「ぬぐひ
ぬぎ」は今回も休みました。また、大西孝司さん寄贈のカヌー紹介も次回号以降にしました。

一上港川緑地公園一 現ホテル用地 公園編入へ 25日（月）住民説明会

- ◆開催時間 午後7時30分～
- ◆開催場所 自治会公民館

駐車はイバノヘ

上港川緑地公園は出入り口の「ホテルうらそえ」が、道路と公園の視界をさえぎり、かねてからその解消が課題となっていました。市都市計画課によると、このほど地権者との間で用地買い取りで合意したこと。住民説明会は都市計画変更に向けた手続きの一つで、この後都市計画審議会の審議を経て決定されます。

多くの区民が参加を！

プラン賞で45万円
浦添市ちゅらまち推進課の「第1回まちづくりプラン賞」公開審査会が、8日行われました。港川自治会からは、将来の海浜公園活用を視野に、子ども達や若者の新たな活動としてカヌー体験のための諸施設整備を提案。従来のプラン賞にはない斬新な企画だけに審査結果が気になりました。すでに、会員の大西さん（4班）からカヌー2挺の寄贈もあり、早めにカヌーを収容する施設が必要です。

カヌー艇庫など建設へ
力なり
1回まちづくりプラン賞」公開審査会が、8日行われました。港川自治会からは、将来の海浜公園活用を視野に、子ども達や若者の新たな活動としてカヌー体験のための諸施設整備を提案。従来のプラン賞にはない斬新な企画だけに審査結果が気になりました。すでに、会員の大西さん（4班）からカヌー2挺の寄贈もあり、早めにカヌーを収容する施設が必要です。

カヌー艇庫など建設へ
力なり
1回まちづくりプラン賞」公開審査会が、8日行われました。港川自治会からは、将来の海浜公園活用を視野に、子ども達や若者の新たな活動としてカヌー体験のための諸施設整備を提案。従来のプラン賞にはない斬新な企画だけに審査結果が気になりました。すでに、会員の大西さん（4班）からカヌー2挺の寄贈もあり、早めにカヌーを収容する施設が必要です。

もうすぐ夏休み！

朝のラジオ体操 22日～
21日で小学校の前期授業も終了、長い夏休みに入ります。自治会では今年も期間中の月曜日から金曜日まで公民館前でのラジオ体操を行いま

す。すでに、会員の大西さん（4班）からカヌー2挺の寄贈もあり、早めにカヌーを収容する施設が必要です。すでに、会員の大西さん（4班）からカヌー2挺の寄贈もあり、早めにカヌーを収容する施設が必要です。

地域の歴史と文化を学ぼうー港川小学校5年生が、30日の下港川に続いて、今度は学校周辺を3コースに別れて探索しました（8日）。早朝学校を出発、上港川から緑が丘公民館まで徒歩移動しながら、地域の移り変わりなどを学びました＝写真。

移動の途中では地域の人も表に出て来て子ども達を激励（友利トミさん、照屋寛亀さんなど）、宮城善一さん方前では4年生の時に「カーミージー探検隊」事前授業で講師役を務めた照屋ツル子さんも出迎え、成長した子ども達との1年ぶりの再会を楽しんでいました。

バスでお出かけです
首里城がいいかな？それともレスランで優雅なレザートタイム？

す。幼稚園から小・中・高校生のみなさん、休み中の規則正しい生活のため、積極的に参加を！。父母や地域のみなさんも健康作りを兼ねて一緒に参加をお願いします。
なお、放課後子ども教室事業の一環として、例年通り公民館での習字、絵手紙教室、ミニ合宿、里浜を楽しむカヌー乗りなども検討しています。